

## ABSTRAK

Kemajuan ilmu pengetahuan teknologi menyebabkan berkembangnya pula perubahan pola pikir dan gaya hidup yang signifikan dalam berbagai aspek. Perubahan yang terjadi menjadikan kemudahan dan kegelisahan. Kemudahan dalam memenuhi kebutuhan hidup dan kegelisahan karena terjadinya pergeseran tatanan nilai-nilai akhlak yang ada dalam masyarakat dan sekolah.<sup>1</sup>

Sebuah era dimana informasi memiliki peran penting dan menjadi kunci pada setiap pengambilan keputusan. Era yang mencerminkan tingginya tingkat ketergantungan manusia terhadap teknologi informasi. Di era inilah lahir Generasi Z atau yang sekarang dikenal dengan Kidz Zaman Now, dimana anak-anak lahir di zaman revolusi informasi. Mereka adalah *digital natives*, sejak lahir sudah berinteraksi dengan alat digital. Oleh karena itu, mereka mudah beradaptasi dengan perubahan teknologi dan mampu mengikuti perkembangan teknologi yang sangat cepat. Anak-anak lahir pada masa yang nyaris bersamaan, otomatis mereka saling memengaruhi dan membentuk karakter yang sama.

Perkembangan teknologi ini tentu berpengaruh pada segala aspek kehidupan manusia baik dari segi ekonomi, sosial, politik maupun dunia pendidikan. Bahkan imbas kemajuan teknologi terhadap dunia pendidikan sangat besar. Pola pendidikan yang pernah diterapkan pada dekade sebelumnya mungkin saat ini sudah punah dan ketinggalan zaman. Oleh karena itu, perubahan pada dunia pendidikan menjadi suatu keniscayaan. Guru sebagai pelaku utama Pendidikan harus ikut pula menjadi bagian dari perubahan tersebut, karena perubahan pola pendidikan tidak akan ada artinya tanpa dukungan dari para pelakunya.<sup>2</sup>

---

<sup>1</sup> Ahmad, "Pengertian Akhlak: Pembagian, Contoh Akhlak Terpuji Dan Tercela," Gramedia Digital, 2022.

<sup>2</sup> Achmad Ruslan Afendi, *Konstruktifitas Pendidikan Islam Merespon Perkembangan Zaman Information*, ed. Muhammad Tahir and Abdul Basith, Bening Med (Palembang, 2022), 216.

Di sisi lain semakin berkembangnya teknologi komunikasi dan informasi, memungkinkan lahirnya media sosial dalam masyarakat maupun suatu negara. Media sosial memiliki dampak besar pada kehidupan kita. Apabila dapat memanfaatkannya dengan baik, kita dapat menggunakannya sebagai media komunikasi serta informasi, media pembelajaran digital dan memperluas wawasan di era global. Sebaliknya, apabila kita tidak memanfaatkannya dengan baik, akan menimbulkan kerugian seperti kecanduan terhadap *game online*, *cyber bullying*, penipuan *online*, bahkan konten pornografi.<sup>3</sup>

Dengan semakin banyak dan maraknya media sosial yang ada khususnya di Indonesia, seperti Facebook, Instagram, Twitter, dan sebagainya, TikTok juga menjadi pilihan bagi pengguna media sosial untuk dapat berinteraksi dan berbagi. Selain itu juga semakin banyak orang yang

---

<sup>3</sup> Agus Juliansyah, dkk. *Moderenisasi Gaya Hidup* (Alineaku, n.d.), 155.